

*Les Cubains rendent hommage à
Fidel Castro et soulignent
l'impulsion donnée par le leader
aux relations avec la Chine*

Image not found or type unknown

Beijing, 14 août (RHC) Les Cubains du corps diplomatique accrédité en Chine ont rendu hommage aujourd'hui à la pensée de Fidel Castro et ont rappelé sa contribution aux liens entre l'île et le géant asiatique.

L'ambassadeur de La Havane ici, Alberto Blanco, a partagé quelques anecdotes sur des rencontres personnelles avec le leader historique pour démontrer sa préoccupation constante pour le bien-être du peuple et sa connaissance des différentes questions de la réalité nationale chinoise.

M. Blanco a également souligné la capacité du commandant en chef à fixer des objectifs toujours plus élevés, plus audacieux et plus opportuns.

Il a souligné l'impulsion donnée par le dirigeant aux relations avec Pékin, ses visites ici en 1995 et 2003 qui ont contribué à renforcer la confiance politique entre les deux parties.

Le 2 septembre 1960, devant plus d'un million de Cubains, Fidel Castro a appelé à rompre les relations avec le gouvernement taïwanais pour établir des liens diplomatiques avec la République populaire de Chine de Mao Zedong.

Depuis lors, les relations bilatérales se sont progressivement développées pour couvrir divers secteurs.

À l'occasion de son 97e anniversaire, les Chinois qui ont étudié à Cuba ou qui connaissaient l'île en raison de sa résistance aux États-Unis, se sont souvenus avec admiration du leader historique de la révolution.

Maria Chen, étudiante en espagnol dans les années 1960, a déclaré la veille à Prensa Latina que Fidel est un héros national unique, très aimé et respecté par le peuple chinois. Pour sa part, Aurora Lin Hai a regretté de ne pas l'avoir connu personnellement lorsqu'elle vivait en tant que diplomate dans le pays caribéen et a célébré la vision du dirigeant de renforcer les liens entre les deux nations.

"Cuba a été le premier pays de l'hémisphère occidental à établir des relations avec la Chine. Fidel et notre président Mao Zedong étaient de grands hommes d'État qui avaient une vision à long terme des relations bilatérales", a-t-elle déclaré.

Il a également souligné que de nombreux citoyens chinois connaissent la figure de Fidel Castro et, surtout, l'associent à la capacité de l'île à faire face à l'impérialisme américain à seulement 90 miles de son territoire (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331304-les-cubains-rendent-hommage-a-fidel-castro-et-soulignent-limpulsion-donnee-par-le-leader-aux-relations-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba